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Nova estrutura, que vai liderar diretrizes a serem seguidas no combate à violência contra elas, funcionará 
no espaço físico da 1ª e da 2ª Delegacias Especializadas no Atendimento à Mulher (Deams) de Goiânia

Iniciativa do Governo 
de Goiás, em parceria 

com Instituto 
Campus Party, 

o maior festival 
de tecnologia, 

empreendedorismo, 
ciência e inovação 
do mundo faz sua 

quinta edição no 
Estado; em 2022, 

mais de 150 mil 
pessoas passaram 

pelo evento - 
cidades  | 4
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campus paRty Goiás já está com inGRessos à venda
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A “taxa do agro”, na verdade uma contri-
buição fiscal instituída pelo governador Ro-
naldo Caiado no início do ano sobre a produção 
agropecuária em Goiás, vai ter a sua constitu-
cionalidade ou não decidida nesta sexta, 14, 
pelo plenário do Supremo Tribunal Federal.

Atenção para essa palavra: contribuição, 
não imposto, coisas diferentes, portanto.

No momento, a cobrança está suspensa 
por uma liminar do ministro Dias Toffoli. Dian-
te da importância do assunto, afetando outros 
Estados, como os dois Mato Grosso, Toffoli 
imediatamente encaminhou o processo – 
movido, estranhamente, pela Confederação 
Nacional da Indústria – para a apreciação do 

conjunto dos ministros da Corte.
O governador Ronaldo Caiado aposta alto na 

arrecadação que pode vir do setor rural: além de 
R$ 6 bilhões, daqui até o final do seu governo, 
em 2026. É dinheiro suficiente para uma revolu-
ção na manutenção e ampliação da malha viária 
estadual, em especial em regiões fortemente de-
mandadas pelos caminhões pesados carregados 
com as safras de grãos e bois para abate.

Atenção: a liminar de Toffoli não tem sus-
tentação dentro da jurisprudência do STF. O 
ministro foi contra um histórico de sentenças 
envolvendo a constitucionalidade de fundos 
estaduais criados para financiar investimentos 
em infraestrutura, transportes e habitação. 

Na maioria dos casos, os Estados oferecem um 
benefício fiscal de diferimento de ICMS condi-
cionado ao recolhimento de uma contribuição 
não compulsória, algo absolutamente legal. E 
mais ou menos o que Caiado fez em Goiás. A 
taxa do agro, no final das contas, é opcional.

Assim, pela solução jurídica adotada em Goi-
ás, o tributo tem caráter voluntário. E, por isso, ao 
contrário da vedação constitucional para impos-
tos de um modo geral, pode, sim, ser vinculado a 
um fundo, no caso o Fundeinfra, exclusivamente 
reservado para investimentos em rodovias. É o 
que o STF já pacificou, em momentos anteriores.

O Palácio das Esmeraldas aguarda o julga-
mento desta sexta, 14, com confiança.

Liminar de Toffoli contrariou histórico do STF: taxa do agro vai a julgamento nesta sexta, 14
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desde Columbine, no Colorado (eUa), o 
massacre que abriu a novidade dos ataques 
a escolas, em 1999, já foram contabilizadas 
perto de 400 ações semelhantes naquele 
país e quase 20 no brasil, porém em cres-
cimento acelerado de 2022 para cá, como 
comprovado pelos atentados dos últimos 
dias – quatro, sem falar na elevada incidên-
cia, inclusive em Goiás, de adolescentes fla-
grados antes de consumar suas intenções.

está claro, portanto: assim como na amé-
rica, a questão da insegurança nos estabeleci-
mentos de ensino passa a ser uma prioridade 
no país e no estado.

Não há como não apoiar o governador 
ronaldo Caiado quanto as medidas duras 
ora anunciadas, a exemplo da revista das 
mochilas e bolsas escolares, por um lado, e a 

responsabilização dos pais, por outro, acres-
centando-se a isso o policiamento ostensivo 
nas escolas. Tudo isso não resolve 100%, 
mas inibe as ocorrências.

as comunidades professores-estudantes-
-funcionários administrativos precisam receber 
orientação e se comprometer, tanto na rede 
pública quanto na privada. a disponibilização de 
números para disque-denúncia, em nível esta-
dual e mesmo particularmente quanto a cada 
unidade, bairros ou cidades, deveria ser acelerada 
e implantada com urgência. É uma providência 
barata, assim como o monitoramento das redes 
sociais, que já é feito e tem ajudado a salvar vidas. 
Nos estados Unidos, os alertas oriundos em es-
pecial dos alunos provaram ser o instrumento de 
maior eficácia para evitar tragédias nas institui-
ções de ensino. Fica a sugestão.

O vice-governador e presidente estadu-
al do Mdb daniel Vilela e o ex-prefeito de 
aparecida e candidato derrotado ao gover-
no em 2018 Gustavo Mendanha já apara-
ram via mediadores as arestas de caráter 
pessoal, digamos assim, e estão prestes 
a se encontrar para retomar o diálogo e a 
proximidade que sempre tiveram – desde 
quando Mendanha integrou a equipe de 
auxiliares de Maguito Vilela na prefeitura 
e daniel foi lançado pelo pai candidato a 
deputado federal, no final das contas o 
mais votado da história no município.

Mendanha já conversou com inter-
locutores munidos de credencial para 
falar em nome de daniel Vilela, caso do 
secretário de Comunicação Gean Carva-
lho e também do ex-deputado federal 
diretor do detran leandro Vilela. O ce-
nário está montado para uma pacificação, 
inicialmente, é claro, em termos de resta-
belecimento das boas conexões fraternas 
que marcaram a convivência entre os dois.

lembram-se, leitoras e leitores: eles se 
tratavam como “irmãos”. O ex-prefeito ia 

mais longe e até chamava daniel de “irmão-
zinho”. Não à toa: foi o atual vice-governa-
dor quem costurou a primeira candidatura 
a prefeito de Mendanha, quando, na época, 
seu pai Maguito tinha preferência pelo lan-
çamento do ex-deputado federal e seu fiel 
braço-direito euler Morais. Mesmo sólida, 
a amizade não resistiu ao natural vaivém 
da política e terminou quando um foi para 
a campanha da reeleição do governador ro-
naldo Caiado e o outro preferiu perfilar com 
a oposição, desfraldando a sua própria can-
didatura ao Palácio das esmeraldas.

Tudo isso, agora, são águas passadas. 
Mendanha se reposicionou e tem manifes-
tado o que chama de “espírito colaborativo” 
em relação a Caiado. daniel, por sua vez, 
abriu as portas do Mdb para o retorno do 
aparecidense. as tratativas em curso, con-
tudo, não se espraiam por ora no campo 
político. É mais, nos seus primeiros passos, a 
resolução de uma cisão aberta entre amigos 
que se distanciaram e menos uma articula-
ção para a formação de futuras alianças polí-
ticas. Pelo menos, por enquanto.

aos 34 anos, o vereador romário Policar-
po exibe um currículo ímpar para a sua pouca 
idade: ocupa, pela terceira vez consecutiva, a 
presidência da Câmara Municipal.

É uma façanha e tanto, ainda mais em um 
serpentário (tomando emprestado o termo do 
colunista político Wilson Silvestre) repleto de 
velhas e ardilosas cobras da política goianiense.

agora, na polêmica dos dois pedidos 
de  impeachment  do prefeito Rogério Cruz, 
assunto muito acima de brincadeiras ou de 
irresponsabilidades, romário Policarpo mos-
trou ter compromisso com a importância do 
cargo ocupado: arquivou um, por comprova-
da inconsistência, e encaminhou o outro para 
o Tribunal de Contas dos Municípios, diante 
da referência a aplicações constitucionais na 
Saúde e na educação. a resposta vai embasar 
a sua decisão sobre o prosseguimento ou não.

a melhor aposta é a de um novo arquiva-
mento. O presidente do legislativo municipal 
poderia ter deixado os requerimentos em 

suspenso, para chantagear e pressionar o pre-
feito, com quem tem divergências. Mas não 
misturou as coisas. agiu institucionalmente, 
como deve ser quanto a um chefe de Poder. 
Uma lição para muitos que o rodeiam e gos-
tariam de ver o circo pegar fogo.

Certas coisas, na vida, são incontorná-
veis. Uma delas: o casal iris deixou bens 
de valor considerável como herança, a 
requisitar atenção meticulosa para a sua 
conservação. Ou seja: em sua maior par-
te, fazendas enormes, muito gado e todo 
o aparato decorrente. Não é para amado-
res e carece de ser acompanhado de per-
to pela única pessoa que domina todas as 
nuances desse patrimônio, já que há anos 
e anos cuidava de tudo em nome do pai.

ana Paula não tem como escapar a essa 
responsabilidade. Nem, é claro, deseja isso. 
O problema é que, se enveredar pela políti-
ca, corre o risco de comprometer os cuida-
dos necessários para a manutenção em dia 
desse precioso espólio. daí que, no Mdb, 
embora ninguém diga em voz alta, existe a 
sensação de que ela não vai disputar a pre-
feitura de Goiânia no ano vindouro.

até mesmo para ser inventariado, 
o legado de iris-iris demanda tempo e 

empenho. as despesas são enormes. O 
papelório, indescritível. Uma burocracia 
sem fim. exige-se dedicação. Pode não 
haver sentido em dar prioridade a outros 
assuntos, como uma campanha eleitoral. 
a rigor, ana Paula seria obrigada a marte-
lar o seu nome desde já, com uma agenda 
bem definida de compromissos para se 
tornar mais conhecida. e desviar o foco 
do que interessa à família, enfim.

dizem que, no antigo escritório de 
iris, ela dá sinais positivos ao receber 
prefeitos, lideranças, amigos históricos 
paternos e maternos e sobretudo a velha 
guarda emedebista, todos sonhando com 
a sua disposição para correr atrás da ca-
deira número um do Paço Municipal. Mas 
parece difícil, pelo menos por enquanto. 
É fato: candidatura tem um inacreditável 
potencial de sucesso. a memória do mais 
longevo político da história de Goiás per-
manece viva, ainda mais em Goiânia.

Envolver alunos é fundamental para prevenir ataques

Daniel e Mendanha estão próximos da reconciliação

O presidente da Câmara Romário Policarpo 
recusou-se a usar os pedidos de impeachment 
para pressionar Rogério Cruz

Caiado está confiante em uma reversão no 
plenário do Supremo Tribunal Federal, com a 
manutenção da contribuição rural

Romário: responsabilidade acima das picuinhas da política

Ana Paula Rezende não será candidata em Goiânia
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segurança Pública

Caiado sanciona lei que 
cria Delegacia Estadual 
de Atendimento 
Especializado à Mulher

o governador Ronal-
do Caiado sancio-
nou, nesta quarta-

-feira (12/4), a lei que cria 
a Delegacia Estadual de 
Atendimento Especiali-
zado à Mulher (Deaem). 
Trata-se de mais uma ação 
efetiva do Estado no com-
bate à violência contra 
elas. “Queremos chegar, 
rapidamente, à cota zero 
de agressão e de femini-
cídio em Goiás”, enfatizou 
o governador durante a 
assinatura. O texto será 
publicado no Diário Ofi-
cial do Estado. 

O projeto tramitou na 
Assembleia Legislativa 
do Estado de Goiás (Ale-

go) em março, tendo sido 
aprovado em plenário nas 
duas votações necessárias. 
Ligada à Delegacia-Geral 
da Polícia Civil (DGPC), a 
nova estrutura emerge da 
transformação da 1ª e da 
2ª Delegacias Especializa-
das no Atendimento à Mu-
lher (Deams) de Goiânia.

“Para deixar claro a 
quem acha que pode agre-
dir ou violentar as mulhe-
res: não cumprimos aquele 
ditado popular que diz que 
‘Em briga de marido e mu-
lher, não se mete a colher’. 
Em Goiás, se mete alge-
ma”, pontuou Caiado. O 
governador ainda garan-
tiu que a nova delegacia 

será uma “estrutura con-
solidada”, com capacida-
de de atendimento digno 
e especializado. 

A criação da Deaem 
tem como objetivo redu-
zir os índices de violên-
cia doméstica e familiar 
contra mulheres. Além 
disso, a nova unidade vai 
fortalecer o trabalho das 
já existentes Deams pelo 
estado, e não acarretará 
nenhum impacto financei-
ro, uma vez que aprovei-
tará a estrutura física das 
delegacias extintas e terá 
seu efetivo policial monta-
do por meio de remaneja-
mento de profissionais que 
já integram a corporação.

Nova estrutura, que vai liderar diretrizes a serem 
seguidas no combate à violência contra elas, funcionará 
no espaço físico da 1ª e da 2ª delegacias especializadas 
no atendimento à Mulher (deams) de Goiânia
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Ronaldo Caiado sanciona lei que cria a Delegacia Estadual de Atendimento Especializado à Mulher 

Prestação de contas

Comissão de Finanças, a secretária Cristiane Schmidt, afirmou que a gestão 
de Caiado encerrou o quadriênio de seu primeiro mandato com chave de ouro
A Comissão de Tributação, 
Finanças e Orçamento re-
cebeu a secretária da Eco-
nomia, Cristiane Schmidt, 
em audiência pública, para 
prestação das contas do Es-
tado de Goiás referente aos 
três quadrimestres de 2022. 
A titular da pasta afirmou 
que, com muita satisfação, 
entregou o balanço do de-
sempenho das finanças 
públicas do ano passado ao 
Tribunal de Contas do Esta-
do (TCE), salientando que a 
gestão de Ronaldo Caiado 
encerrou o quadriênio de 
seu primeiro mandato com 
chave de ouro. Segundo ela, 
a dívida líquida de Goiás 
chegou ao menor patamar 
dos últimos 20 anos, sendo 
que o Estado ampliou sua 
capacidade de bom pagador 
para nível inédito, e, mesmo 

com a perda de arrecadação, 
o Governo Estadual mante-
ve os compromissos com 
os programas sociais, com o 
pagamento de precatórios, 
com a valorização dos ser-
vidores e investimentos na 
Saúde e Educação. 

Cristiane Schmidt ex-
plicou aos parlamentares 
que o Estado de Goiás su-
biu a classificação para B e 
conquistou o selo de bom 
pagador - Capacidade de 
Pagamento (Capag) - con-
cedido pela Secretaria do 
Tesouro Nacional (STN), do 
Ministério da Economia. A 
classificação atesta a me-
lhora na situação fiscal do 
Estado e permite mais fa-
cilidade para obter o aval 
da União nas contratações 
de financiamento para 
investimentos que serão 

revertidos à população 
goiana. Ainda de acordo 
com ela, a dívida líquida 
do Estado caiu 47% desde 
2020, registrando um re-
cuo expressivo. 

Nesse cenário, a titular 
da Economia frisou que 
Goiás alcançou 3 posições 
no ranking da competitivi-
dade, colocando-se como 
a 9ª unidade da Federação 
mais competitiva do Brasil. 
Mesmo sob um quadro de 
ajuste fiscal e pandemia, 
foi o 3º Estado com maior 
crescimento econômico 
entre 2020 e 2022, e o que 
melhor gerenciou os pre-
catórios (dívidas de curto 
prazo) - em quatro foram 
pagos 25 anos de pre-
catórios atrasados. Já no 
ranking da transparência, 
Goiás evoluiu do 19º lu-

gar, em 2019,  para o 5º 
lugar em 2021.

Schmidt ressaltou que 
o Governo Caiado cum-
priu as metas estabeleci-
das na Lei das Diretrizes 
Orçamentárias 2022 para 
os resultados primário 
(R$ 2,3 milhões) e nomi-
nal (R$ 2,1milhões), ape-
sar da queda das receitas 
e aumento das despesas. 
A execução orçamentária, 
conforme informou, vem 
sendo mantida dentro da 
programação inicial, com 
aumento de 48% do resul-
tado orçamentário, que é a 
diferença entre as receitas 
realizadas e as despesas 
empenhadas, e manuten-
ção do histórico positivo. 

A secretária observou 
que, no ano passado, houve 
uma perda de arrecadação 

de ICMS na ordem de R$ 
2,3 bilhões e que, em 2023, 
as baixas chegarão a R$ 5,2 
bilhões. Mas, segundo ela, 
mesmo assim, o Governo 
conseguiu encerrar o ano 
com R$ 11 bilhões em caixa.

Ela citou a perda de ar-
recadação por causa da di-
minuição das alíquotas de 
telecomunicação, energia 
elétrica e combustível de 
30 para 17%. “Conseguimos 
uma pequena reversão, ga-
solina de 17 para 25 %. Mas 
isso representa apenas 500 
milhões a mais no caixa”. 
Contudo, segundo Schmi-
dt, mesmo com essa queda 
das receitas, o governador 
Ronaldo Caiado vem man-
tendo os compromissos 
com a área social.

A secretária destacou 
que houve um aumento 

significativo nos investi-
mentos em áreas prioritá-
rias como Educação e Saú-
de. “Investimos mais de R$ 
6 bilhões no ano passado 
contra R$ 400 milhões da 
gestão passada. Na área de 
Saúde houve um aumen-
to substantivo de mais de 
50% versus administração 
anterior. 2023 e 2024 se-
rão anos mais complica-
dos. Os investimentos na 
área social vão continuar, 
mas a disponibilidade de 
caixa, que atualmente che-
ga a R$ 11 bilhões, não vai 
continuar”, adiantou.

Em relação à gestão 
da dívida, “todas as re-
negociações que fizemos 
foram muito boas para 
Goiás. A gente conseguiu 
economizar mais de R$ 2 
bilhões”, arrematou.
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Campus Party Goiás já está com ingressos à venda

a edição 2023 da 
Campus Party Goiás 
já está com ingres-

sos à venda. As entradas 
podem ser adquiridas no 
site brasil.campus-party.
org/cpgoias3/ingressos. 
Por iniciativa do Gover-
no de Goiás, por meio 
da Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inovação 
(Secti), o maior festival de 
tecnologia, empreendedo-
rismo, ciência e inovação 
do mundo será realizado 
no Shopping Passeio das 
Águas, em Goiânia, entre 
os dias 7 e 11 de junho. 
Essa é a quinta edição da 
Campus Party em Goiás, 
sendo a terceira presencial.

“Neste ano, a expec-
tativa é de que venham 
ainda mais pessoas 
para este que é o maior 
evento de tecnologia 
e inovação do mundo. 
Isso demonstra a deter-
minação do governador 
Ronaldo Caiado e do 
Governo de Goiás em 
preparar nossos jovens 
para competir no mun-
do e na economia do 
futuro”, afirma o secre-
tário de Ciência, Tecno-
logia e Inovação, José 
Frederico Lyra Netto.

Na edição de 2022, 
mais de 150 mil pesso-
as passaram pelo evento 
em Goiânia, onde tiveram 

contato com as principais 
tendências para o futuro 
da sociedade por meio de 
uma experiência imersi-
va através de palestras, 
workshops e desafios de 
inovação em diversas 
áreas, como ciência, pro-
gramação, empreendedo-

rismo e entretenimento.
A primeira edição da 

Campus Party em Goiás 
foi realizada de maneira 
digital em 2019, quan-
do recebeu mais de 127 
mil acessos no hotsite 
do evento e obteve um 
alcance de 1,8 milhão de 

pessoas nas redes sociais. 
Em 2020, a edição tam-
bém foi digital e, desde 
2021, o festival é reali-
zado de forma presencial 
na capital goiana.

O evento tem como 
objetivo promover o co-
nhecimento e a inclusão 

digital através de encon-
tros entre atores locais e 
nacionais, como empre-
sas, instituições de ensino, 
comunidades, parceiros de 
mídia e instituições públi-
cas, no intuito de fomentar 
novas iniciativas no cená-
rio tecnológico.

iniciativa do Governo de Goiás, 
em parceria com instituto Campus 
Party, o maior festival de tecnologia, 
empreendedorismo, ciência e 
inovação do mundo faz sua quinta 
edição no estado; em 2022, mais de 
150 mil pessoas passaram pelo evento 
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Campus Party, realizada em parceria com o Governo de Goiás, reuniu mais de 150 mil pessoas em Goiânia, em 2022

apaRecida de GOiâNia

Vilmar Mariano autoriza construção de novo eixo estruturante 

A Prefeitura de Aparecida 
lançou nesta quarta-feira 
(12) as obras de constru-
ção do Eixo Estruturante 
2A, uma via de pista du-
pla de 6,1 quilômetros 
de extensão que ligará o 
Jardim das Cascatas ao 
Madre Germana, através 
da Avenida Central. A obra 
beneficiará os moradores 
desses bairros e de setores 
como Parque Ibirapuera, 
Vila Delfiori e Vila Romana.

O Eixo Estruturante 2A 
terá ao total 12,2 quilô-
metros de pistas pavimen-

tadas, onde serão imple-
mentados 100 mil metros 
quadrados de asfalto. O in-
vestimento é de R$ 21 mi-
lhões e faz parte das obras 
do Programa de Reestrutu-
ração Urbana da Bacia do Ri-
beirão Santo Antônio. A obra 
está prevista para ser concluí-
da até o final deste ano.

Segundo o prefeito Vil-
mar Mariano, o novo eixo 
estruturante ajudará a me-
lhorar a mobilidade urba-
na em Aparecida, valorizar 
os imóveis dos moradores 
e aumentar o fluxo de con-

sumidores nos comércios 
da região. Vilmar com-
plementou: “A mobilidade 
é um grande gargalo na 
nossa cidade, e a nossa 
gestão está buscando 
exatamente isso: melho-
rar as condições de mobi-
lidade para os moradores 

e para as empresas insta-
ladas em Aparecida”.

Empresário do setor va-
rejista, Wellington Barbo 
possui um supermercado 
no Parque Ibirapuera. Ele 
disse que a construção do 
novo eixo atende a uma 
demanda antiga dos mora-

dores da localidade. “Eu te-
nho certeza que, com essas 
melhorias, mais investido-
res estarão aqui conosco”, 
assegurou Wellington.

Mário Vilela, secretário 
municipal de Infraestru-
tura, explicou que a obra 
será executada pela em-

presa Costa Brava Projetos 
e Construções. Conforme 
o gestor, o Eixo Estrutu-
rante 2A será estratégico 
para a melhoria da infra-
estrutura de Aparecida. 
“Aqui é um local promis-
sor para o futuro de Apa-
recida, portanto, é uma das 
obras mais importantes da 
cidade”, afirmou ele.

O lançamento das 
obras do novo eixo viário 
contou com participação 
dos vereadores Amendoim 
(PDT), Erivelton Contador 
(PP), Domingos Rodrigues 
(Cidadania), Diony Nery 
(PSDB) e Isaac Martins (Pa-
triota) – líder do prefeito 
na Câmara Municipal -, 
além do deputado esta-
dual Veter Martins (Pa-
triota) e de líderes comu-
nitários e empresariais.
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hCom pista dupla de 6,1 quilômetros de 

extensão, eixo estruturante 2a vai conectar o 
Jardim das Cascatas ao Madre Germana; obra 
é prevista para ser entregue ainda neste ano
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pontos de descarte
O vidro não reciclado leva até cinco mil anos para 

se decompor e contaminar o meio ambiente. e com 
objetivo de apoiar as ações em prol ao meio ambiente 
e conscientizar seus consumidores, o bretas é parceiro 

dos grupos Seiva Coleta reciclagem e Heineken 
na coleta de garrafas e embalagens de vidro. Cinco 

unidades bretas receberam as máquinas 4r Glass 
de reciclagem e moagem das garrafas e embalagens 
de vidro, desenvolvidas pela Seiva para o Programa 
Volte Sempre da Heineken.  Os pontos de descarte 

em Goiânia são as lojas bretas Supermercado da 
Morada do Sol, anhanguera, laranjeiras e a loja 
bretas armazém T1. em aparecida de Goiânia, a 

coleta é realizada na unidade Cardoso. as garrafas e 
embalagens trituradas são removidas da máquina, 

enviadas para as cooperativas recicladoras e retornam 
para a indústria como novas. e ao fazer o depósito 

na coletora são gerados pontos ao consumidor. Cada 
garrafa ou embalagem de vidro vale r$ 0,10, que é 
revertido em desconto na compra de produtos do 

portfólio da cervejaria. essa é mais uma ação de 
desenvolvimento eSG do inglês, environmental, Social 

and Governance, da Cencosud brasil.

convenção em alto mar
Cerca de 30 agentes Naskar bank, a i.P. mais exclusiva 
do brasil, participaram de um cruzeiro – com itinerário 

Santos - rio de Janeiro - Santos –, para participar 
da 2ª Convenção do Naskar bank, realizada de 9 a 

12 de abril. a viagem é uma premiação que o banco 
ofertou aos seus colaboradores, como forma de 

reconhecimento pelo trabalho prestado. O grupo, que 
contou com agentes do Naskar de várias localidades 

do brasil, partiu do escritório do banco na capital 
paulista rumo a Santos, onde embarcam com destino 

à cidade maravilhosa. Os agentes foram recebidos 
por Marcelo arantes, sócio-diretor do Naskar bank, e 
lucas Teles, diretor comercial. a 3ª Convenção Naskar 
bank foi anunciada, ocorrerá no segundo semestre de 

2024, em Punta Cana, em pleno Caribe.

lançamento da Gpl 
incorporadora

Um brunch no próximo dia 15 de abril, às 8h, celebra 
o lançamento do Natúria Parque Flamboyant,  o mais 

novo projeto de residencial da GPl incorporadora, 
que será erguido na rua 78 do Setor Jardim Goiás, 

região de alta valorização em Goiânia. O novo 
residencial da GPl, que estará a 200 passos do Parque 

Flamboyant, terá torre única com 38 pavimentos 
e 165 apartamentos. Serão oferecidas unidades 

com metragens que variam entre 65 m² à 149 m². 
O projeto ainda prevê três pavimentos de lazer e 

tecnologias de segurança como  central de alarme 
com duplo monitoramento, controle de acesso com 

reconhecimento facial; acesso de veículos por meio de 
tag de aproximação; botão de pânico contra tentativa 
de invasão, que será acionado imediatamente após o 

socorro externo. 

Show Samuel Rosa - À frente de várias 
composições e sucessos gravados pelo 
Skank, Samuel rosa traz no currículo, 
a experiência de uma banda premiada 
internacionalmente e que produziu uma 
discografia superior a 20 trabalhos, entre 
álbuns, discos e coletâneas. agora em fase 
de carreira solo, os fãs terão a oportunidade 
de rever um artista, que após mais de 30 
anos de trajetória, segue com o vigor de 
se reinventar e se aventurar em novas 
propostas musicais. É que no dia 25 de abril, 
Samuel rosa sobe ao palco do Flamboyant 
in Concert, com a participação especial de 
Fernanda Takai. Os ingressos já podem ser 
trocados, mediante apresentação de notas 
fiscais de lojas do Flamboyant, aderentes a 
promoção. 

7º jogo solidário em Goiânia 
- acontece no dia 6 de maio, 
às 16h no Sesi Multiparque, 
a sétima edição do jogo 
solidário amigos alex dias x 
amigos romário. a partida 
beneficente tem como objetivo 
a arrecadação de alimentos 
para as instituições aPae e 
Hospital do Câncer, ambas em 
Goiania. Para conseguir assistir 
a essa partida, que faz parte 
do calendário dos grandes 
eventos da capital, basta trocar 
dois quilos de alimentos pelo 
ingresso.

Metropolitan Mall - O público do Metropolitan Mall 
poderá conferir, nesta quinta-feira (13), o som da dJ Pri 
loyola. ela se apresentará a partir das 19h30, no polo 
gastronômico do complexo, que fica no Jardim Goiás, com 
entrada franca.

Coleção de Semijoias - Na primeira semana 
de abril, a advogada e empresária Milene Teles, 
faz a inauguração da sua primeira loja solo e o 
lançamento da sua primeira coleção autoral de 
semijoias.Há mais de 6 anos, a marca está no 
mercado com joias e semijoias. Com requintes de 
sofisticação, delicadeza e luxo. O lançamento da 
coleção é marcado por quatro frentes onde traços 
passeiam por linhas geométricas e orgânicas.
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futebol

Cruz recepciona delegação do Atlético-GO, e parabeniza 
clube pela conquista do título de Campeão Goiano 2023

o prefeito Rogério Cruz 
recepcionou, na ma-
nhã desta quarta-fei-

ra (12/04), a delegação do 
Atlético-GO, em reconheci-
mento à conquista do Cam-
peonato Goiano de 2023, no 
último domingo, contra o 
Goiás. Clima de descontra-
ção marcou a chegada de 
jogadores e equipe técnica 
ao Salão Nobre do Paço 
Municipal, onde foi ofereci-
do almoço aos convidados.

Em entrevista à imprensa, 
o prefeito se disse emocio-
nado em receber a equipe 
campeã, pela campanha no 
campeonato goiano. “Quero 
aqui parabenizar todos os 
jogadores e comissão técni-
ca, na pessoa do presidente 

do clube, Adson Batista, por 
manter a equipe equilibrada 
numa final difícil e emocio-
nante, pois sabemos o quão 
é difícil de se vencer na casa 
do adversário. Por isso, re-
cebo com emoção e honra 
jogadores e a diretoria do 
Atlético”, pontuou.

Mesmo sendo atleticano, 
Rogério Cruz fez questão 
de dizer que “recepcionaria 
qualquer time que se sa-
grasse campeão goiano”, e 
reforçou que “a prefeitura 
continuará apoiando even-
tos esportivos, na capital, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal dos Esportes”. “Todas 
as maneiras que pudermos 
ajudar qualquer clube que 
seja, assim o faremos. Sou 

atleticano, e estamos, hoje, 
recepcionando o Atlético, 
mas se fosse o Goiás, Vila 
Nova, Goiânia, ou outro 
time, estaríamos recebendo 
da mesma forma”, afirmou.

Presidente do Atlético-
-GO, Adson Batista ressaltou 
a conduta democrática de 
Rogério Cruz, por recepcionar 
o Atlético, assim como qual-
quer outro time que ven-
cesse o campeonato goiano, 
por ser prefeito de Goiânia. 
“Ficamos muitos felizes com 
o convite do prefeito, para 
comparecermos aqui no 
Paço Municipal”, disse Batis-
ta, que presenteou o prefeito 
com uma camisa do cam-
peão goiano, que também 
recebeu uma medalha e uma 

réplica da taça de campeão.
Convidado para o evento, 

o presidente da Federação 
Goiana de Futebol (FGF), 
Ronei Freitas, parabenizou o 
Atlético pelo título de cam-
peão, e ressaltou o ato do 
prefeito de recepcionar no 
Paço Municipal a delegação 
atleticana. “É com satisfação 
que estamos aqui na pre-
feitura, por reconhecermos 
que é muito importante 
para o futebol essa parceria 
entre o poder público e clu-
bes de futebol”, observou.

O atacante Luiz Fernan-
do, artilheiro da competição 
e escolhido como o craque 
do Goianão 2023, em elei-
ção organizada pela FGF, 
manifestou satisfação pelo 

reconhecimento do pre-
feito de Goiânia ao título 
conquistado pelo Dragão. 
“É muito gratificante trazer 
a nossa taça de campeão 
para mostrá-la ao prefeito”, 
afirmou. Goleiro e capitão 
do Atlético, Ronaldo de Oli-
veira agradeceu ao prefeito 
pela recepção e pelo reco-
nhecimento ao trabalho da 
equipe do Dragão no cam-
peonato de 2023. Destacou, 
também, como fundamen-
tal, a união, empenho e 
dedicação da equipe e da 
diretoria técnica.

O secretário de Governo, 
Jovair Arantes, elogiou o tra-
balho da diretoria técnica 
atleticana, e o desempenho 
do time nos gramados, e 

disse “ser justa a homena-
gem e recepção do prefeito 
Rogério Cruz”. “Não poderia, 
também, deixar de agrade-
cer à torcida do Atlético, que 
vai aos estádios e faz a fes-
ta”, observou.

Jogo final
Na partida final do cam-

peonato, no Estádio Haylé 
Pinheiro, no domingo pas-
sado, o Atlético-GO perdeu 
de virada para o Goiás, no 
tempo normal, por 3 a 1, 
mas venceu nos pênaltis e 
conquistou seu 17º título na 
história, sendo o oitavo des-
de 2007. O time havia ven-
cido o adversário no jogo 
de ida, no Estádio Antônio 
Accioly, por 2 a 0.

Jogadores e diretoria técnica são 
recebidos em clima de descontração, 
no Salão Nobre do Paço Municipal. 
“Parabenizo os campeões, e ressalto 
que recepcionaria qualquer time 
que se sagrasse campeão goiano, 
pois a prefeitura continua apoiando 
eventos esportivos, na capital, por 
meio da Secretaria Municipal dos 
Esportes”, afirma prefeito
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